



El consejero de Educación ha acudido al acto anual de clausura celebrado en el IES Antonio Machado de Alcalá de Henares

La Comunidad refuerza el Programa de Altas Capacidades con una nueva sede que permitirá alcanzar los 2.000 alumnos el próximo curso

- El programa incluye actividades científicas, tecnológicas y artísticas para favorecer la creatividad y el desarrollo de las habilidades sociales de los alumnos con altas capacidades
- Se trata de un programa líder en España, voluntario y gratuito, que se ha desarrollado hasta ahora en cinco sedes distribuidas en distintas zonas geográficas de la Comunidad
- La cifra de alumnos se ha incrementado desde 157 en el curso 1999/2000 a más de 1.700 en el presente curso

**10 de junio de 2017.**- La Comunidad de Madrid reforzará el Programa de Altas Capacidades durante el próximo curso 2017/2018 con la apertura de una sede más, la sexta. Concretamente, el centro que acogerá la nueva sede será el IES Beatriz Galindo, situado en la calle Goya de Madrid, lo que permitirá alcanzar la cifra de 2.000 alumnos participantes. El objetivo de este programa es motivar y estimular la creatividad de los estudiantes con altas capacidades con el fin de que puedan aprovechar todo su potencial.

El consejero de Educación, Cultura y Deportes, Rafael van Grieken, ha asistido hoy al acto anual de clausura del Programa de Altas Capacidades, que ha tenido lugar en el IES Antonio Machado de la localidad de Alcalá de Henares, sede del Programa en la zona Este de la Comunidad de Madrid. Durante el acto se han entregado diplomas a 125 alumnos de 4º de ESO que han participado en el programa durante el actual curso escolar.

El programa de Enriquecimiento Educativo para Alumnos con Altas Capacidades, que desarrolla la Comunidad de Madrid mediante un convenio con la Fundación CEIM, complementa y enriquece el currículo oficial y sirve para proporcionar a los alumnos oportunidades de profundización en diferentes áreas, tales como experimentación, investigación y creación, a través de diversas y variadas estrategias metodológicas. Se trata de una actividad voluntaria que se lleva a cabo fuera del horario escolar en las diferentes sedes durante las mañanas de los sábados.



Este curso se han celebrado 16 sesiones, con periodicidad quincenal, en horario de 10 a 13 horas, cuyos contenidos están adaptados para los distintos niveles de Educación Primaria y Educación Secundaria. Estas sesiones abarcan cuatro ámbitos de trabajo: Habilidades Sociales, Artístico, Humanístico-Literario y Científico-Tecnológico.

Cada curso escolar se desarrolla un proyecto anual en torno al cual se realizan actividades y proyectos de investigación interdisciplinares. En el presente curso, más de 1.700 alumnos de entre 6 y 18 años han desarrollado el proyecto "Exploradores". El próximo curso, el título del proyecto anual será "Misterios sin resolver", que es el que ha registrado un mayor número de votos entre los alumnos y profesores del programa.

A lo largo de los 18 años de experiencia del programa, algunos de los temas abordados han sido: "Universos" (2005/2006), "Mundos que no se ven a simple vista" (2007/2008), "Viajes en el tiempo" (2009/2010), "Con la música a todas partes" (2011/2012), "Enigmas" (2013/2014) o "Cambiando el rumbo: la realidad desde otro ángulo" (2015/2016).

## IMPORTANTE EVOLUCIÓN

Desde su origen, el programa ha experimentado un importante incremento en la cifra de alumnos, pasando de los 157 que participaron en el curso 1999/2000 a los más de 1.700 en el presente curso escolar.

Este programa se ha desarrollado en cinco sedes diferentes, ubicadas en Institutos de Educación Secundaria distribuidos por toda la Comunidad de Madrid: IES Juan de la Cierva, de Madrid; IES Antonio Machado, de Alcalá de Henares; IES Joan Miró, de San Sebastián de los Reyes; IES Federico García Lorca, de Las Rozas; y el IES Pedro Duque, de Leganés.